

SPD Mainhausen, Donnerstag, 3. Dezember 2009

Mainflinger "Gut Stubb" bekommt ein warmes Winterkleid

Energetische Sanierung aus Konjunkturprogramm beschlossen

Kurz vor Toreschluss zu den Konjunkturpaketen von Bund und Land hat die Gemeindevertretung bei Gegenstimmen von FDP und Teilen der CDU noch die energetische Sanierung des Bürgerhauses Mainflingen beschlossen. Mit einer Investitionssumme von 660.000 Euro werden nun Dachsanierung, Außendämmung und der Einbau neuer Aluminiumfenster vorgenommen. Auf Anregung der anwesenden Architekten vom Planungsbüro WHN in der eigens beantragten Sondersitzung wird die Erneuerung der Heizungsanlage vorerst nicht erledigt, um zunächst die sich neu ergebende Bemessungsgrundlage aus der avisierten Energieeinsparung abzuwarten.

Die SPD-Fraktion zeigt sich mit der Entscheidung zufrieden, ist somit nun die ursprüngliche - mit dem örtlichen Gewerbe abgesprochene - Planung zu den Konjunkturpaketen inklusive Sanierung des Katholischen Kindergartens verwirklicht. „Die Mainflinger ‚Gut Stubb‘ bekommt ein warmes Winterkleid. Wir leisten damit einen Beitrag zum Erhalt der gemeindlichen Liegenschaften und schaffen eine Investition zur Bekämpfung des Klimawandels. Gleichzeitig profitiert das lokale Gewerbe von den Planungen. Die eigentliche Zielsetzung der Investitionsprogramme, die Wirtschaft in der Konjunkturkrise zu stärken, wird damit erreicht.“

Mehrere Monate stand die energetische Sanierung des Bürgerhauses Mainflingen auf der Kippe. Während der Haushaltsplanberatungen hatten die Fraktionen von CDU und FDP die Verwendung der Sondermittel komplett in den Kindergartenabriss stecken wollen.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen